

## Susana Jiménez

### ● Estimado Director:

Susana Jiménez fue elegida como la primera mujer presidenta de la CPC (Confederación de la Producción y del Comercio), no por una cuota de género o de algo que se le parezca, por el con-

trario fue elegida por sus méritos, magíster en Economía de la Pontificia Universidad Católica, extensa experiencia en cargos en Chile y en extranjero, ministra de Estado, académica, etc.

Y así debiera ser siempre, las mujeres no necesitan de “cuoteos” ni de “arreglines entre cuatro paredes” para alcanzar importantes cargos con grandes responsabilidades, porque ellas tienen todas las capacidades para disputar a la par, con los hombres, los cargos en todos los rubros. La economista Susana Jiménez dio prueba de ello, y como ella misma lo dice “gracias al estudio y a trabajar con ahínco”.

*Luis Enrique Soler Milla*